

Amigos en Defensa de la Carta de la ONU conmemoran aniversario (+Tuit)



Grupo de Amigos en Defensa de la Carta de las Naciones Unidas. (Foto: @yvangil)

Bakú, 6 jul (RHC) El segundo aniversario de la creación del Grupo de Amigos en Defensa de la Carta de las Naciones Unidas fue conmemorado este jueves en esta capital, en el contexto de la Reunión Ministerial del Buró de Coordinación del Mnoal.

En su cuenta en Twitter, el ministro para las Relaciones Exteriores de Venezuela, Yván Gil, expresó que “aprovechamos nuestra presencia en Bakú” para rememorar el nacimiento de esta iniciativa, bajo la coordinación de la República Bolivariana y en defensa de un «multilateralismo eficaz e inclusivo».

En su primera reunión, en la sede de la misión diplomática del país sudamericano ante la ONU en 2021, en Nueva York, los 18 países miembros del Grupo aprobaron una declaración política a favor del respeto al instrumento fundacional de la máxima instancia del multilateralismo mundial.

Aprovechamos nuestra presencia en Bakú para conmemorar el segundo aniversario de la creación del Grupo de Amigos en Defensa de la Carta de las Naciones Unidas, bajo la coordinación de Venezuela para la defensa de un multilateralismo eficaz e inclusivo.

pic.twitter.com/mEDwEyj5Ny

— Yvan Gil (@yvangil) [July 6, 2023](#)

Los firmantes ratificaron que la Carta de las Naciones Unidas, sus propósitos y principios permanecen atemporales, universales, y todos son indispensables, no solo para preservar y promover la paz y la seguridad internacionales, el Estado de derecho, el desarrollo económico y el progreso social.

Sino también, señaló el texto, los derechos humanos, y para lograr un mundo más pacífico, próspero, justo y equitativo.

Los miembros del Grupo de Amigos expresaron su determinación de expandir el trabajo más allá de la sede central de la ONU, de manera particular a sus Oficinas en Ginebra, Nairobi y Viena, así como en la sede de otras agencias especializadas de la Organización, indicó la Cancillería.

En este encuentro, los asistentes manifestaron su preocupación por la creciente tendencia a recurrir al unilateralismo, en detrimento de no solo el multilateralismo, sino también de la cooperación y la solidaridad internacionales.

A la reunión acudieron como invitados los ministros del Exterior y representantes de Argelia, Angola, Belarús, Bolivia, Camboya, China, Corea del Norte, Cuba, Guinea Ecuatorial, Eritrea, Irán, Laos, Nicaragua, Palestina, Rusia, San Vicente y las Granadinas, y Siria.

Al intervenir ayer en el Debate Interactivo de la Reunión Ministerial del Buró de Coordinación del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal), Gil denunció la nefasta práctica y cada vez más recurrente del uso del unilateralismo, que socava en forma sistemática y deliberada todo el sistema de las Naciones Unidas.

Al respecto, instó a adoptar medidas que permitan reconstruir la confianza entre todos los actores de la comunidad internacional, en base al reconocimiento mutuo, de igualdad, respeto, la tolerancia y el entendimiento. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/327596-amigos-en-defensa-de-la-carta-de-la-onu-conmemoran-aniversario-tuit>



Radio Habana Cuba